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宿泊療養施設での入所者死亡について
　

1.新型コロナウイルス
    感染症拡大防止対策について
　

　

　

　

　

　

　

2.計画等の目標設定と
    年度ごとの見直しについて

　

　

　

　

　

　

　

　

　

3.青少年科学館リニューアルについて
　

　

　

　

　

　

　

4.新安定的な中学校給食の
    全員喫食制に向けて
　

　

5.教員の多忙化対策について
　

　

　


